
Protokoll: 

 

Zur Aufstellung des Wirtschaftsplans für das Jahr 2022 erteilt die Vorsitzende erneut 

Werkleiter Mannheim das Wort. Er führt aus, dass auch für 2022 von einem 

normalen Wirtschaftsjahr auszugehen ist und keine Besonderheiten erwartet werden. 

Er erläutert kurz, dass es bei der Abstimmung mit der Kämmerei zu einem Fehler in 

der Darstellung der zu diesem Tagesordnungspunkt beigefügten Anlage gekommen 

ist, die dargestellten einzelnen Ansätze und Beträge für 2021 und 2022 sind aber 

korrekt dargestellt. Eine entsprechende Korrektur der Anlage zu diesem 

Tagesordnungspunkt wird mit dem Protokoll versandt. 

 

Zum Stellenplan erläutert er kurz, dass hier Stellen neu angemeldet werden, da 

offene Anträge aus der Vergangenheit neu zu beantragen sind.  

 

Weiter führt er aus, dass nach heutigem Kenntnisstand auch die Umlage des 

Abfallzweckverbands für 2022 stabil bleiben wird. Zusammenfassend gibt er an, dass 

daher für den Bereich Straßenreinigung und Abfallwirtschaft Gebührenstabilität für 

2022 zu erwarten ist.  

 

Nachdem es keine Fragen von den Ausschussmitgliedern zu diesem 

Tagesordnungspunkt gibt, stellt die Vorsitzende die Vorlage zur Abstimmung und 

stellt die einstimmige Beschlussfassung fest. 

 

 


